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뷡쫸쇋239쳬뗄뗈듽ꎬ짏몣짏룛
쟲쏔훕폚펭살쇋쟲뛓퓚탂주벾훐뎬솪
주뗄쫗탣ꆣ뫍뻸듳뛠쫽퓚웁쒻잰럖쿭
쪤샻쾲퓃뗄짏룛ꆰ뗚12죋ꆱ늻춬ꎬ폐튻
엺탒퓋뗄쟲쏔퓚쿖뎡볻횤쇋쟲뛓뗄
ꆰ뾪쏅뫬ꆱꎬ쯻쏇쟽뎵60뛠릫샯ꎬ듓짏몣
룏뢰삥즽쳥폽훐탄쳥폽뎡ꎬ횻캪쓇튻
뻤ꆰ컒쏇햾퓚쓣뗄짭뫳ꆱꆣ
뛔폚쾰맟쇋퓚훷뎡튡웬쓅몰뗄짏

룛쟲쏔뛸퇔ꎬ늻쓜좥쿖뎡뾴쟲ퟔ좻쫇
탂주벾뗄ퟮ듳틅몶ꎬ떫ퟸ실폚삥즽쳥
폽훐탄쓚늿뗄튻볒뻆뗪좴쳡릩쇋틢쿫
늻떽뗄뇣샻ꆣ쫬쾤짏몣짏룛뗄쟲쏔뚼
횪뗀ꎬ짏몣쳥폽뎡뗄냼쿡ퟹ캻탨튪듓
뚫퇇뢻뫀뻆뗪뷸죫ꎬ뛸훷쾯첨짏랽춬
퇹솥쫴폚뻆뗪뗄뿍랿랿볤ꎬ뛸삥즽쳥
폽훐탄뗄뾴첨뷡릹폫횮샠쯆ꎬ죫힡삥
즽맺볊쳥폽듳뻆뗪뗄랿뿍뿉틔횱뷓뾴
떽쟲뎡좫뺰ꆣ
횵뗃튻쳡뗄쫇ꎬ틲캪뻆뗪뗄죫뿚

폫쳥폽뎡죫뿚뒦폚솽룶쟸폲ꎬ쯹틔훐

뎬솪주뗄믖뢴늢쎻폐펰쿬떽뻆뗪뗄헽
뎣펪튵ꎬ튲룸폨쇋쟲쏔튻룶쇭뇙뺶
뾴쟲뗄믺믡ꎬꆰ컒쏇쫇췪좫내헕뻆뗪퇏
룱뗄럀틟튪쟳ꎬ죫힡횮잰잩뚩쇋죫힡
돐억쫩ꎬ냼삨뾴쟲웚볤늻퓊탭뾪뗆ꎬ늻
뿉틔뷸탐슼쿱믲쫇횱능ꎬ뚼쫇폐쏷컄
맦뚨뗄ꆣꆱ뻝쇋뷢ꎬ짏룛쟲쏔헢듎퓚뾪
랿럑폃짏뗄죋뻹횧돶듳룅퓚100풪ퟳ
폒ꎬꆰ룺싲욱뾴쟲뗄룐뻵닮늻뛠ꎬ떫좷
쪵쫇튻듎뫜쳘쫢뗄맛주쳥퇩ꆣꆱ
쯤좻뇈주잡럪릤ퟷ죕ꎬ떫잰췹삥

즽쳥폽훐탄맛주뗄짏룛쟲쏔듯떽쇋뷼
50죋ퟳ폒ꎬ짵훁늻랦튻킩캪듋쳘틢쿲
떥캻쟫볙뗄쟲쏔ꆣ뻝짏룛쟲쏔룟쿨춸
슶ꎬ쯻쏇쳡잰쇹룶킡쪱뻍떽쇋삥즽쳥
폽훐탄ꎬ늢쟒퓚쿂컧5뗣냫ퟳ폒뗈뫲퓚
쇋쟲뛓듳냍죫뿚뗄뗘랽ꎬ듳볒듷ퟅ뿚
헖ꆢ짭뒩쟲틂ꆢ쫖돖ꆰ퓚튻웰ꎬ뻍쏀뫃ꆱ
뫡럹ꎬ룟뻙캧뷭몰ퟅꆰ짏몣짏룛ꆢ쫆늻
뿉떲ꆱ뗄뿚뫅ꎬꆰ훐볤폐솽닣쳺삸룋뷸
탐룴뛏ꎬ듳룅폐25쏗ퟳ폒뗄뻠샫ꆣꆱ룟
쿨쮵뗀ꎬꆰ틲캪틟쟩뗄맘쾵ꎬ헢듎컒쏇
늻쓜퓚쿖뎡룸쯻쏇볓폍훺췾ꎬ떫컒쏇

뮹쫇뻶뚨살떽삥즽ꎬ폃헢퇹튻훖랽쪽
룦쯟쟲뛓ꎬ컒쏇튻횱퓚놳뫳횧돖ퟅ쯻
쏇ꆣꆱ퓚죧풸쫕믱튻뎡쪤샻횮뫳ꎬ짏룛
쟲쏔주뫳폖벯뷡퓚쇋춬튻룶뗘뗣ꎬ폃
루짹뫍뮶뫴쒿쯍쟲뛓뗄듳냍샫뾪ꎬ죧
듋쳘쫢뛸폖쓑췼뗄맛주쳥퇩믲탭뛔폚
쯻쏇쎿룶죋뛸퇔뚼쿔뗃쏖ퟣ헤맳ꆣ

돽쇋잰췹쿖뎡캪쟲뛓볓폍뗄늿럖
짏룛쟲쏔횮췢ꎬ짏룛ꆰ뗚12죋ꆱ듳뛠쫽
뚼톡퓱쇋폫죽컥뫃폑튻웰ꎬ톡퓱튻볒
닍쳼믲쫇뻆냉맛뾴쟲뛓탂주벾뗄쫗
탣ꎬ캪쿠룴60릫샯췢뗄쟲뛓ꆰ룴뿕훺
췾ꆱꆣ쯤좻웸럕늻쓜폫쿖뎡뾴쟲쿠쳡늢
싛ꎬ떫뛔폚틑뺭첫뻃쎻폐뾴떽쟲뛓헽
쪽뇈주뗄듳볒살쮵ꎬ폐쟲뾴뻍틑뺭룐
떽싺ퟣꎬ뛸ퟮ뫳뗄뷡맻튲쎻폐죃듳볒
룐떽쪧췻ꎬ폈웤쫇탂풮샯뾨뛠·싥엥쮹
뗄뺪퇞랢믓룼죃쯻쏇뛔탂주벾뛠쇋튻
럝웚듽ꎬꆰ싥엥쮹뗄뇭쿖좷쪵죃컒쏇룐
떽뺪쾲ꎬ늻뷶뷶쫇틲캪솽룶뷸쟲ꎬ쯻뫍
쟲뛓뗄튻룶웵뫏돌뛈쫇죃컒쏇뇈뷏뺪
퇈뗄ꎬ쾣췻쟲뛓쓜릻놣돖헢룶쫆춷ꎬ퓚
뫳탸뗄뇈주훐풽햽풽폂ꆣꆱ

“愿为球队做牺牲”
梅开二度的洛佩斯，吸引了外界关注的目光，然而与泰达一战，还有一个人同样是当仁不让

的主角，那就是买提江。一年前，他还是对手阵中的队长，一年后的中超首战虽然延迟了半年，却
不承想一上来就是故人重逢。整场比赛，买提江在中场的串联与防守为球队的胜利奠定基础，下
半场比赛中，他更是两次飞身堵枪眼，阻止对手禁区外的远射。

终场哨响，买提江独自走向泰达替补席向原主帅、原队友们致意，这一晚，

他就是球迷们眼中的“儿子娃娃”。

东方体育：这是球队今年联赛

第一场比赛，你认为全队发挥得怎

么样？

买提江：뗚튻뎡뇈주뛔쯹폐쟲
뛓살쮵뚼뇈뷏볨쓑ꎬ컞싛쫇짭쳥짏
뮹쫇뺫짱짏뚼쫇죧듋ꆣ뇏뺹듓짏주
벾솪주뷡쫸횮뫳떽쿖퓚ꎬ틑뺭폐뎤
듯냋룶퓂뗄쪱볤쎻폐헽쪽뗄솪주
뇈주쇋ꎬ쯹틔룕뾪뎡룐뻵뷸죫ힴ첬
쎻쓇쎴뿬ꆣ떫쫇컒쏇퓚주잰ퟶ쇋뇈
뷏돤럖뗄쮼쿫ힼ놸ꎬ헻쳥살쮵ꎬ컒
쏇헢뎡뇈주랢믓늻듭ꎬ떫뿏뚨늻췪
좫쫇ퟮ뫃뗄ힴ첬ꆣ

东方体育： 对于首场比赛，你

做了哪些准备工作？

买提江：주잰뾴쇋뫜뛠뛔쫖뗄
뇈주쫓욵ꎬ폈웤쫇뛔뛔쫖뗄뷸릥쟲
풱ퟶ쇋뇈뷏쾸훂뗘퇐뺿ꎬퟜ쳥짏뛸
퇔ꎬ돽쇋룕뾪뎡뗄뚪쟲횮췢ꎬ컒쏇
쎻폐룸뛔쫖첫뛠첫뫃뗄믺믡ꆣ떫좷

쪵뮹폐뫜뛠랽쏦탨튪좥ퟜ뷡ꎬ뇈주
횮뫳벸쳬ꎬ뷌솷ퟩ믡룸듳볒뾪튻룶
뇈뷏쿪쾸뗄ퟜ뷡믡ꆣ

东方体育：对于首场比赛的对

手，赛程刚出来时，是否也会有些

感慨，第一场就遇上了老东家？

买提江 ：쮵쪵뮰ꎬ뛔폚헢뎡뇈
주ꎬ컒늢쎻폐쿫뗃첫뛠ꎬ맽좥벸룶주
벾훐ꎬ튲퓸폐맽샠쯆헢퇹뛔헳샏뚫
볒뗄뺭샺ꎬ쯹틔탄샭짏늻듦퓚죎뫎
뢺떣ꆣퟷ캪횰튵쟲풱ꎬ뿉쓜쿫뗃룼뛠
뗄뮹쫇쫗뎡뇈주퓵쎴닅쓜좥펮쟲ꆣ
짏쇋쟲뎡ꎬ웤쪵쮫랽뚼튻퇹ꎬ뇏뺹쫇
뇈주ꎬ듳볒룷ퟔ뛸햽ꎬ쿂쇋쟲뎡컒뫍
튻킩샏뛓폑횮볤살췹뗃튲춦욵랱ꎬ
헢튻쟐뚼뫜헽뎣ꆣ

东方体育：这样的天气 ，又是

第一场比赛，体能上是否消耗比较

大？

买提江：쳬웸뛔쮫랽살쮵뚼쫇

튻퇹뗄ꎬ볈좻살떽쇋헢
샯ꎬ뿏뚨뚼믡폐쯹ힼ놸ꎬ좷쪵컒쏇
룐쫜떽쇋쏆죈ꎬ폫듋춬쪱ꎬ솪주뗄
뇈주뫍횮잰뗄폑틪주뷚ퟠ튲췪좫
늻춬ꎬ쯹틔쳥쓜짏믡폐튻룶쫊펦맽
돌ꎬ컒쿠탅ꎬ쿂튻뎡뇈주뿏뚨믡뫃
맽뗚튻뎡ꎨ쳥쓜ힴ뿶ꎩꆣ

东方体育：比赛中有很多次飞

身封堵，从防守做起是否也是你对

自己的主要要求？

买提江： 뇈주떱훐컞싛쫇컒ꎬ
뮹쫇뮻돉죎뫎튻쏻웤쯻뛓폑ꎬ뿏뚨
뚼믡톡퓱헢퇹좥럢뛂ꎬ헢뚼쫇컒ꆢ
컒쏇펦룃ퟶ뗄ꎬ뒩짏쟲틂뻍튪ힼ놸
뫃캪쟲뛓컾짼ꎬ튻쟐뚼캪쇋쟲뛓펮
쟲뗄쒿뇪ꎬퟷ캪컒살쮵ꎬ튻뚨믡뺡
탄뺡솦ퟶ뫃훷뷌솷낲업뗄벼햽쫵
튪쟳ꎬ볡뻶횴탐뫃ꆣ

东方体育：看你这次带了老特

拉福德（曼联主场）的乐高拼图过

来，也是为了打发一下时间吗？

买提江：헢듎돶쏅듸샖룟쫇틲
캪ퟮ뷼뛔헢볾쫂놾짭뇈뷏룐탋좤ꎬ
컒뻵뗃운샖룟쓜릻죃헻룶죋뚼낲
뺲쿂살ꎬ탨튪ퟔ벺좥뫃뫃쮼뾼ꎬ튻
떩튻늽운듭쇋ꎬ뿉쓜뫳쏦늽늽뚼
튪듭ꆣ뛸쟒ꎬ헦헽뺲쿂살횮뫳ꎬ헻
룶죋튲믡뇤뗃룼폐쓍탄ꆣ헢웤쪵
쫇컒뗚튻듎운샖룟ꎬ떱쪱좥싲뗄
쪱뫲튲쿫ퟅ쫇늻쫇싲튻룶뫍ퟔ벺
횰튵폐맘뗄뚫컷ꎬ쯹틔뻍톡퓱쇋
샏쳘삭뢣뗂쟲뎡쒣탍ꎬ헽뫃컒욽
쪱튲믡뾴싼솪뗄뇈주ꎬ쯻쏇쯣쫇
컒뗚뛾쾲뮶뗄쟲뛓냉ꆣ

东方体育：你最喜欢的球队是？

买提江： 쓇뮹쫇믊볒십뗂샯ꎬ
듓킡뾴쟲쪱뻍폐쟲탇ꎬ뛸쟒뚼쫇뻞
탇ꆣ
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튻뎡뾴쯆폐뺪컞쿕뗄쪤샻ꎬ춬퇹
폐ퟅ살횮늻틗뗄튻쏦ꆣ

폫첩듯튻햽ꎬ짏룛뛓쫗랢틔죽뫳
컀헳탍쪾죋ꎬ폫틔췹늻춬뗄쫇ꎬ쟲뛓뗄
죋풱햾캻룼볓쇩믮ꎬ늢늻만뚨폚쒳룶
헳탍믲쒳룶햾캻ꎬ폈웤쫇솽룶뇟틭컀
췵 뎬뫍돂뇲뇲ꎬ뷸릥쪱솽죋뚼쓜쫊
쪱잰톹ꎬ쿠뇈횮쿂ꎬ췵 뎬룼힢훘쓚쫕
훁뷻쟸톰헒믺믡ꎬ쯻뗄춷쟲웆쏅튲헽
뗃틦폚듋ꆣ솽룶주벾쿂살ꎬ췵 뎬퓚뇟
틭컀캻훃풽랢폐탄뗃ꎬ짏룶주벾쯻뻍
캪쟲뛓듲죫컥쟲ꎬ늢쟒춬퇹퓚쓪돵쫗햽
뗄뎬벶놭짏릥죫튻쟲ꆣ뛸돂뇲뇲ퟟ췢
쿟룼뛠튻킩ꎬ쯻춬퇹폐믺믡퓚뷻쟸쓚
웰뷅ꎬ뿉쾧듲욫돶뷧ꆣ폐맽짏주벾뗄뺭
샺뫳ꎬ짏룛쟲풱쏇퓚헳탍쟐뮻랽쏦룼

뻟탅탄튲룼볓ퟔ죧ꎬ헢쿔좻쫇훖뷸늽ꆣ
떱좻ꎬ믲탭쫇뗚튻뎡뇈주뗄맘쾵ꎬ좫뛓
뷸죫ힴ첬폐킩싽ꎬ놻첩듯뗄낢웦쒷역듲
쇋룶돶웤늻틢ꎬ뢵뮶튲틲듋쇬쫜믆없ꎬ
첩듯샻폃죎틢쟲믺믡쫗뾪볍슼ꆣ
듋뫳ꎬ짏룛훰붥헆컕뎡짏뻖쫆ꎬ늢

돉릦퓚짏냫뎡붫뇈럖랴뎬ꎬ헢캪좫뛓
붨솢쇋솼뫃뗄탄샭폅쫆ꆣ쏆죈뗄쳬웸
쳵볾쿂ꎬ뛔쮫랽뛓풱쳥쓜뒢놸튲쫇룶
쳴햽ꎬ짏룛뛓훷뷌솷엥샗삭놾뎡뇈주
폃싺쇋컥룶뮻죋쏻뛮ꎬ퓚돤럖놣돖뎡
짏믮솦뗄춬쪱ꎬ튲뛔벸쏻쫗랢쟲풱폨
틔놣뮤ꎬ뇏뺹주믡훆뗄뇈주맽돌훐ꎬ쎿
쏻쟲풱뚼탨튪ퟶ뫃쯦쪱돶뎡뗄ힼ놸ꆣ
뇈주ퟮ뫳쪱뿌ꎬ늻짙쟲풱뗄벡죢뚼폐
킩랢뷴ꎬ늻맽쎻폐죋돶쿖쯉킸뗄쟩뿶ꎬ

ퟔ짏냫뎡쓇솣쪧쟲뫳ꎬ뢵뮶뗈죋퓚뛔
낢웦쒷역뗄쿞훆짏튲뇈뷏떽캻ꆣ
죃죋뺾탄뗄튻쒻돶쿖퓚뇈주뷡쫸

잰10럖훓ꎬ쪯뿂퓚춬낢웦쒷역헹뚥맽
돌훐ꎬ놻뛔쫖뚥웆쇋쎼맇캻훃ꎬ웰쳸실
뗘뫳뗚튻쪱볤ꎬ쪯뿂짵훁뮹쎻달뻵ꎬ뛸
쫇볌탸맘힢욤쟲퓋랽쿲ꎬ벸쏫훓횮
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眉骨处缝五针，石柯下轮出场存疑

百元“球票”，球迷体验“开房助威”

【李彦评球】

急需破“防反”的对策
与天津泰达的

比赛， 上海上港进

入状态比较慢。 从

上半场来说， 踢得

比较好的显然是泰

达一方， 除了一粒

闪电进球率先得

分， 泰达还能在每

一次反击中凭借单外援的阵容对上港

形成巨大的威胁， 这是令人有些意外

的。好在洛佩斯扳平比分后，上港有了

底，队员们的心态都重新调整了过来，

等下半场对方的体能开始下降， 上港

前场的优势便又显现出来。

在我看来，这样的场面也算正常，

毕竟赛季第一场比赛， 大家不仅在体

能方面需要适应， 技战术方面也尚需

磨合， 因此上港能经历这样被动的半

场比赛，不是一件坏事。通过这相对困

难的半场， 球队既能清晰地认识到竞

争环境的激烈， 也能在实战中找到自

己的方式去化解意外危机。 此役中球

队上下半场的转变是明显的， 球队中

场休息过后的战术配合， 以及奥斯卡

位置的变动，都发挥了一定效果。

这场比赛也给上港敲响了警钟，

哪怕作为一支争冠的强队， 上港也不

能把比赛想得过于轻松， 等接下来各

队的外援陆续到位， 球队在场上面临

的难题也将越来越多。

球队五名外援间良好的化学反应

也是上港取胜的关键。奥斯卡、胡尔克

和艾哈迈多夫无需多提， 洛佩斯的首

秀梅开二度，也值得称赞，唯一的问题

在于阿瑙托维奇， 他可能还需要一些

时间来恢复状态。 阿瑙的膝伤尚未完

全恢复， 他在第一阶段的比赛中可以

继续像这场一样当作替补来用， 等第

二阶段的争冠期再委以重任。 像阿瑙

这样经历过大场面的球员， 一旦状态

恢复好了，和其他球员磨合到位了，他

的能力是蕴藏着很多可能的。

新援买提江的表现总体而言还

算可以，能发挥出一些自己在中场组

织方面的特点。 买提江是一个需要球

权的球员，他在后腰位置上具有承前

启后的传递和梳理能力，但现在的问

题是，上港的球权更多还是在外援脚

下， 因此买提江的作用有些淡化，今

后或许可以突出他在中场的梳理作

用，让奥斯卡、胡尔克等人回撤的幅

度减小，保证他们将更多的精力发挥

在前场的攻击区域。

在与泰达的比赛后， 上港或许需

要花一些时间来好好研究如何应对对

手的防守反击战术。 在与上港这样的

强队对战时，很多球队会选择打防反，

这对上港来说是存在很大丢球隐患

的，如果球队能先将应对，甚至丢球后

的反击策略做足了， 那么这个风险就

有可能规避掉。上港球迷在酒店房间助威

专题撰稿 首席记者 刘闻超 发自苏州
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